

Revilla se compromete a mantener la apuesta por la educación que ha permitido revertir los recortes del PP con una inversión que supera los 623 millones este año

El candidato a la reelección como presidente asume el proyecto de Bezana para unificar el colegio Coste Quebrada

Santander, 16 de mayo de 2023

El candidato a presidente y candidato a la reelección, Miguel Ángel Revilla, se ha comprometido a mantener en la próxima legislatura la apuesta por la educación que ha permitido revertir los recortes que llevó a cabo el Gobierno del PP, con un incremento continuo de las inversiones hasta superar en el presente ejercicio los 623 millones de euros, 130 millones más que hace cuatro años.

Revilla ha asumido este compromiso durante una visita a Bezana, en la que también se ha comprometido a ejecutar el proyecto de unificación del colegio Costa Quebrada, en Soto de la Marina, una obra en la que ya está trabajando el Gobierno y que constituye una de las principales reivindicaciones para el municipio del candidato del PRC a la Alcaldía, Manuel Pérez, que le ha acompañado en el recorrido junto a la consejera de Educación, Marina Lombó.

El líder regionalista ha conocido la parcela que el Ayuntamiento está dispuesto a ceder para acometer este proyecto, que ha considerado “muy importante” dado que el centro está dividido en la actualidad en tres edificios: el de Primaria, las antiguas escuelas de Sancibrián con las aulas de 2 y 3 años y otro inmueble en Soto de la Marina para el alumnado de 4 y 5 años.

La solución defendida por el PRC pasa por la construcción de un edificio anexo al de Primaria para ubicar todas las aulas necesarias y todas las dependencias del centro educativo, además del comedor, el salón de actos y otras dotaciones. Todo ello, ha dicho, “será una realidad en la próxima legislatura para la comodidad de los alumnos y profesores”, que tendrán a su disposición un nuevo espacio de alrededor de 5.500 metros cuadrados.

En términos generales, Revilla ha reafirmado su compromiso con la educación y ha destacado que, “después de la etapa terrible de recortes” durante el Gobierno del PP, Cantabria ha logrado reducir la ratio profesor alumno, consolidar la menor tasa de abandono escolar de España y dotar al sistema educativo del mayor número de docentes de su historia, hasta alcanzar una media de 9,8 alumnos por profesor, cuando la tasa nacional es de 14,4. Además, en esta legislatura ha comenzado la implantación de las aulas de un año y del transporte escolar gratuito para todas las etapas educativas en los municipios en riesgo de despoblación e impulsar la Formación Profesional.

“Me siento orgulloso, porque tenemos la mejor educación de España”, ha concluido.